Communiqué de presse

Paris, le 26 janvier 2018





La ministre de la Culture,

Labellisation de la scène nationale de Beauvais

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, confirme l'attribution du label « scène nationale » au Théâtre du Beauvaisis de Beauvais.

Cette attribution interviendra en septembre 2019, au moment de l'ouverture du nouveau bâtiment dédié au théâtre, dont le projet de construction décidé par la ville de Beauvais est financièrement soutenu par la communauté d'agglomération du Beauvaisis, la région des Hauts de France, le département de l'Oise et l'État.

Dirigé par Xavier Croci, le Théâtre du Beauvaisis développe un projet pluridisciplinaire en matière de spectacle vivant à travers une programmation destinée à tous les publics reflétant les tendances les plus actuelles de la création contemporaine et un soutien à la création, notamment par la présence d'artistes associés également engagés dans un programme d'actions artistiques et culturelles.

Incarnant une vocation territoriale, le Théâtre du Beauvaisis mène une politique de diffusion itinérante de ses actions en milieu rural avec les communes et les communautés de communes sur une grande partie de l'Ouest du département de l'Oise.

Son intégration dans le réseau des scènes nationales permettra au Théâtre du Beauvaisis de répondre mieux encore aux besoins du territoire, d'amplifier ses capacités de soutien aux artistes et de multiplier et diversifier les propositions dans une volonté de toucher le plus grand nombre.